



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El santo de Ramón Grau San Martín.

Claro es que no hemos querido proclamar la santidad de quien, según propios y extraños, parece que se le escapó al diablo, sino simplemente hemos creído oportuno hacer constar que con motivo de la festividad de San Ramón celebra hoy su onomástico el líder de la Cubanidad.

Como Grau desde el primer momento, escogió la línea electoral, por su felicidad hacemos votos.

Si fuera insurreccionalista, haríamos balas

x x x

René Hidalgo, quien fuera condenado a treinta años de prisión por el caso de la descuartizada, que también se llamó el "crimen de los paquetes", ha sido puesto en libertad, pero no definitivamente, sino en uso de licencia, por su buen comportamiento en el penal, según especifica nuestro Código de Defensa Social.

Sin embargo, podrían aprovecharse las vacaciones de quien es perito en descuartizamientos para ver qué podría hacer con la Ortodoxia, que también luce descuartizada.

En cuanto a los paquetes no hace falta Hidalgo. En cuestiones de paquetes ya aquí hay muchos que lo han superado.

x x x

El noticiero aéreo "Patria", que dirige Guido García Inclán ha sido suspendido nuevamente por la Dirección de Radio del Ministerio de Comunicaciones. E igual suerte ha corrido el de Luis Conte Agüero.

En esto de las suspensiones de los noticieros radiales, más vale caer en gracia, que ser gracioso.

x x x

Ahora parece que lo de Santiago no tiene tanta trascendencia.

Nos referimos a la película de tal nombre que, según se dice, nos pone en ridículo y que en definitiva todo se reduce a unos pequeños errores históricos fácilmente subsanables.

Al mismo tiempo, también se ha desmentido oficialmente que haya habido desembarco de tropas, ni de armas en la capital de Oriente.

No hay, pues, por qué tener preocupaciones con Santiago. Si acaso, el único que nos puede preocupar es Santiaguito

x x x

Cuando regresamos de Panamá, después de presenciar los juegos beisboleros por el Campeonato del Caribe, dijimos en una crónica que lo que más nos había impresionado a través de dicha justa, era la actuación corajuda del "Látigo" Gutiérrez en momentos difíciles para la causa cubana.

Y agregamos que, a nuestro juicio, ya había cuajado en esplendente realidad el gran pitcher que todos suponíamos existía en la estirada humanidad de ese atleta, largo y prieto como un "palote".

Actualmente los críticos norteamericanos, luego de haber observado su labor en la Costa del Pacífico, no tienen temor en presentarlo como una futura estrella de Grandes Ligas.

Con esos truenos cienfuegueros ¿quién duerme en el campeonato invernal?

x x x

Un líder de la oposición ha declarado que está probado que el pueblo quiere las parciales.

Podría aclararnos de paso dicho líder ¿para qué quiere el pueblo las parciales?

Diga mejor que los que quieren las parciales son algunos líderes opositoristas y estará más cerca de la verdad.